

Les présidents du GAB17, de la Chambre d'Agriculture de Charente-Maritime et d'Interbio Nouvelle-Aquitaine vous invitent **vendredi 16 octobre 2020 à 11h** chez Bruno Grelier, 3 rue de la source, Suplançay 17290 BOUHET

à la CONFÉRENCE DE PRESSE DE LANCEMENT DU MOIS DE LA BIO

Cette année c'est au tour de la Charente-Maritime d'accueillir la conférence de presse régionale : des représentants de Bio Nouvelle-Aquitaine, de la Chambre Régionale d'Agriculture et d'Interbio seront donc présents pour répondre aux questions de caractère régional.

Merci de confirmer votre présence en cliquant ici :
[formulaire presse mois de la bio 2020](#)

Téléchargez le dossier de presse

CONTACTS PRESSE

Karine TROUILLARD : 06 75 83 17 22 (GAB17 - réseau Bio Nouvelle-Aquitaine)

Céline MARSOLLIER : 06 70 53 48 99 (Chambre d'agriculture 17)

Martine CAVAILLÉ : 06 22 81 53 38 (INTERBIO Nouvelle-Aquitaine)

COORDINATION DES INFORMATIONS DU MOIS DE LA BIO

Katell PETIT, Bio Nouvelle-Aquitaine

06 23 38 59 38 - k.petit@bionouvelleaquitaine.com

LE MOIS DE LA BIO

Novembre 2020

+ de 80 rencontres avec les acteurs techniques et économiques de la filière bio en Nouvelle-Aquitaine

7 rencontres et 2 formations auront lieu en Charente-Maritime

Découvrez le programme complet du Mois de la bio 2020



QUI ORGANISE ?

Le Mois de la Bio est un événement professionnel organisé conjointement par Bio Nouvelle-Aquitaine (Fédération Régionale d'Agriculture Biologique), les Chambres d'agriculture, INTERBIO Nouvelle-Aquitaine, et l'ensemble des partenaires qui les soutiennent dans les actions de développement des conversions.



En savoir plus sur le mois de la bio en Nouvelle-Aquitaine

L'agriculture biologique une dynamique des plus prometteuses

L'agriculture biologique pèse de plus en plus sur le marché de l'agro-alimentaire grâce au soutien des consommateurs d'une part, et à la structuration des acteurs de la filière d'autre part. Une tendance qui se renforce d'année en année et qui s'est nettement accentuée en 2020 avec l'épidémie de covid-19.

La crise sanitaire a mis en lumière l'importance stratégique de l'agriculture, et l'intérêt grandissant des Français pour une alimentation saine, durable et locale. Les producteurs, premier maillon de ce système alimentaire, s'impliquent quotidiennement dans la recherche des pratiques conciliant enjeux économiques et environnementaux. De plus en plus font le choix de l'agriculture biologique.

Mais produire bio, ça veut dire quoi ? Quelles solutions techniques ? Quels résultats économiques ?

Agriculteurs bio, techniciens spécialisés et opérateurs économiques, toutes filières confondues, vont répondre à ces questions pendant le Mois de la bio. 80 rendez-vous dans toute la région Nouvelle-Aquitaine : des visites de ferme et d'entreprises, des conférences, des formations, ...

Venez vous faire votre propre idée : qu'est-ce qui fonctionne ? qu'est-ce qui coince ? quels sont les principaux problèmes rencontrés ? quelles sont les bonnes surprises ?

Les objectifs de cette manifestation destinée aux professionnels de l'agriculture sont avant tout de découvrir l'AB et ses perspectives sous les angles technique, économique et humain, mais aussi de repérer les innovations et s'informer et échanger directement auprès de ceux qui produisent, transforment et vendent des produits biologiques.

Consultez le programme en ligne :
www.moisdelabio.fr



*La Nouvelle-Aquitaine et l'Europe
agissent ensemble pour votre territoire*

[Mettre à jour vos coordonnées ou vous désinscrire](#)